

Mme Dorothea Winkler est suisse. Elle est titulaire d'une maîtrise en anthropologie, sociologie et psychologie de l'Université de Zurich, axée sur le genre et la migration.

En tant qu'expert indépendant pour les activités de lutte contre la traite, Mme Winkler a plus de 20 ans d'expérience dans la protection et l'aide aux victimes. De 1998 à 2013, elle a travaillé pour l'ONG FIZ (Défense et aide aux femmes migrantes et victimes de la traite) à Zurich. En 2019, elle est retournée chez FIZ en tant que chef des relations publiques. Elle a joué un rôle clé dans l'établissement d'un mécanisme national d'orientation en Suisse et était co-responsable de la mise en place du premier programme de protection suisse pour les victimes de la traite et du premier refuge pour les victimes de la traite.

En tant que membre de groupes régionaux et nationaux d'experts sur des questions telles que la migration, la prostitution et la traite, Mme Winkler s'est concentrée sur la coopération multilatérale et interdisciplinaire. Elle agit comme instructeur pour les officiers de police, procureurs, gardes-frontières et travailleurs sociaux. En outre, elle a été co-présidente de la «Campagne Euro 08 suisse contre la traite des femmes» en 2007-2009. Elle a également participé à différents projets internationaux, tels que le projet de l'Office des Nations Unies contre la drogue et le crime (ONUDD) «Renforcement de la coopération multipartite pour lutter contre la traite des êtres humains dans les pays d'origine et de destination» impliquant le Nigéria et six autres pays européens.

Mai 2019